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２０１７年３月２日（木）第３１回例会   

◆点鐘   

◆国歌 ロータリーソング  君が代 奉仕の理想 四つのテスト 

◆ご来訪者紹介  高崎ロータリークラブ副幹事  岡田千代美様 

◆会長報告 

  先日２６日に第６分区の IM があり出席してきました。内容は宮内ガバナーノミニーの

講演と懇親会でした。宮内ガバナーノミニーは館林 RC の在籍で東洋大学の英文学課で長 

く研究をされロンドンにも留学されたそうです。もともとはお坊さんだそうです。講演 

の内容はロータリーの精神とお布施についてのお話でした。会場のキャパがありますの

で多くの人数ではありませんでした。全部で５０人位でしょうか。今日は会長例会とい

う事で新入会員の皆さんに聞いて頂きたい話ですが、お付き合いお願いしたいと思いま

す。宜しくお願いいたします。 

◆幹事報告 

＊ガバナー月信３月号 

＊２０１７～１８年度第２８４０地区 地区研修・協議会のご案内 

   ５月１４日（日） 群馬音楽センター  〆切４月１０日（月） 

＊第６分区親睦ゴルフ大会のご案内   

 ５月７日（日） 富岡倶楽部  

＊RI 会長代理ご夫妻歓迎晩さん会のご案内  

４月１５日（土）  前橋商工会議所  

＊３月のロータリーレート   １ドル＝１１６円 

◆出席報告   

会員数 １１名  出席数 ７名  ６３．６４％ 

◆委員長報告  

＊ニコニコボックス 岡田千代美様（高崎 RC）本日はお世話になります。  

◆岡田様自己紹介 

  高崎 RC から参りました。２０１７～１８年度田中ガバナー年度におきまして、地区副 

幹事で第６分区担当になります。今後皆様にお願いすることもあるかと思いますが、宜 

しくお願いいたします。第６分区が安中・富岡藤岡と長い地域で８クラブあり担当副幹 

２０１６－１７ ＲＩテーマ  人類に奉仕するロータリー 

碓氷安中ロータリークラブ週報 ＮＯ．８６７ 
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事としては一番量の多い所でございます。広い所から集まって頂く 

のも大変ですので、私の方からペッツセッツが始まる前にお伺いさ 

せて頂きました。私の事ですが、先日富岡かぶら RC へ行きましたと 

ころ、私を紹介するのに「皆さん覚えていますか、うちのチャーター 

メンバーの岡田さんです」と紹介されました。実は１６年前にかぶらのチャーターメン 

バーでした。その後会社も高崎になって通うことも出来ず、また女性会員が一人という 

事もあり、退会してしまいました。縁がありまして、高崎 RC の女性会員第１号でまた入 

らせて頂きました。毎月のように女性会員が増えていき５人６人になって年代層もちょ 

うど真ん中にこれたということです。今後一年どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

◆卓話    室橋会長 

 今日は会長例会ということで新入会員の為にロータリーの目的と四つのテストの事、五

大奉仕部門の事についてお話しました。３月は寄付についてお話させて頂きます。皆さん

解かっていると思いますが、確認の意味も含めまして聞いて頂ければと思います。ロータ

リー財団のポリオ撲滅まであと少しということで車に貼るステッカーが配布になりました。

これは一人１０００円の寄付をした証ということです。 

 まずはロータリー財団について。2016~17 年度はロータリー財団は 100 周年です。活動

については集める活動と使う活動。集める活動は地区によってクラブによって目標がある

と思いますが、わがクラブは地区とほぼ同じような目標にしております。年次寄付が 150

ドル以上、ポリオプラスが 30 ドル以上です。ボックスが回っていると思いますが、年間で

150 ドル以上、30 ドル以上をクリアして頂ければと思います。 

使う活動はグローバル補助金とＲ財団補助金。グローバルの方は外国のクラブと大きな

事業をするときに使う。申請も英語で書いたりするので難しい。身近なところで何回か地

区補助金を使い事業をいたしました。来年度我々は 20 周年ということで地区補助金を申請

しております。碓氷峠付近に植樹をしたいということで 18 万のうち半分を頂ければと考え

ております。申請が通れば２０周年記念事業で使わせて頂くことになります。これがロー

タリー財団の活動です。 

また、ポリオ撲滅まであと少しということでまだ地球上からポリオが撲滅しているわけ

ではない。ポリオは小児麻痺でポリオのウィルスが感染すると手足の麻痺が起きて歩きに

くくなることがある。アフガニスタンとパキスタンがまだ残っている。いずれも紛争など

で治安が良くないところにポリオが撲滅していない。口からワクチンを垂らしてあげれば

簡単に予防できる。ポリオプラスはロータリーとビルゲイツ財団が一緒になってビルゲイ

ツ財団が半分出すから半分ロータリーが出してという形で最初は４０ドルでした。ポリオ

プラスというのはポリオ以外のウィルス感染のもの（百日咳や破傷風結核ジフテリアはし

かなど）日本では混合ワクチンでやっているのでてきませんが、世界ではまだ時間がかか

るようです。そういうことで皆さんにお願いしております。 

米山記念奨学会について、来年度は財団設立５０周年となっております。日本独自のも

ので、日本で学ぶ外国人の私費留学生の支援をするものです。一人１６０００円以上の寄



付をお願いしております。今までで３～４名を支援しております。日本以外の国の事も学

ぶいい機会だと思います。以上年間併せますと３万５千円位になるかと思いますが、一年

の間に少しずつ貯めて頂きＲ財団と米山に入れて頂き奉仕の活動の一環として世界中で使

っていただければと思います。寄付目標が足りてない方はまだ時間がありますので、是非

いれて頂ければと思います。お願いばかりで申し訳ありませんが、宜しくお願いいたしま

す。 

 靜会員 

 前年度の米山奨学生の趙君について報告いたします。ＪＲの子会社に勤務しています。 

2000 人企業でうち外国人は 8 人の枠の中で働いているエリートです。大宮に住み東京に勤

めている。休みが一日もない。家に帰ると 12 時過ぎ、出勤は 9 時です。そろそろ体力の限

界に来ている、辞めるかもしれない、ということです。条件的には素晴らしくさすが大手

という所ですが、世の中的にはブラック企業なのかもしれません。初めのところでふるい

にかけるということだと思います。とにかく頑張れということを言っておきました。すご

いマンションで月 1 万円で生活しお金はどんどん貯まって行くそうですが、体力が限界と

いうことです。一緒にお酒飲みたいです、といっておりました。 

 室橋会長 

  なかなか職についてしまうと繋がりがなくなってしまいますが、救いの声を靜会員に

あげて頂くという事はいいことだなと思います。米山奨学生がずっと日本にいるどうかは

わかりませんが、本国に帰っても日本とのつながりのある仕事をしていくと思いますので、

具体的な支援というのはできませんが、お話を聴くことはできますので、がんばっていた

だきたいなと思います。 

 非常にいい報告ありがとうございます。 

 和田幹事 

  一時期エイズについて撲滅というのがあったように思いますが。 

 室橋会長 

  エイズに関してはなかったように思います。今いい薬ができているし、ほとんどクリ

アできているのではないかと思います。 

◆靜会員より夢計画について 

 Ｒ財団の夢計画申請書提出について、私の担当は 6 分区ですがほとんどそろいつつあり

ます。碓氷安中ＲＣも最終チェックが終わりまして地区の方に提出する段階になります。2

週間後位に審査を受けて基本的にＯＫとなります。藤岡さんのところで神社のパンフレッ

トがちょっと引っかかっていますが、そろそろ終盤になっています。 

◆点鐘 

 理事会 


